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【市長と語る懇談会 記録】 

 

開催日     平成 25 年 6 月 14 日（金） 

地区/会場    神社小学校区/神社小学校 2階図工室 

参加者数    10 人 

 

 

《質問・意見》 

鈴木市政 4年間の総括の懇談会であると思うが、選挙の事前運動と捉えられないか？ 

 

《回答》 

事前に選挙管理委員会のチェックを受けている。 

 

《質問・意見》 

神社小と大湊小の統合問題に対して意見書を出したが、全くリアクションがない。 

 

《回答》 

統合問題は、沿岸部を優先して進めている。神社小と大湊小の統合については、準備会を立ち

上げて進めているところである。既存施設は耐震を受けているので、有効に活用したい。 

 

《質問・意見》 

 防災におけるソフト面の充実を求めたい。要援護者を支援する制度を作って欲しい。 

 

《回答》 

 まだスタートラインに立ったばかりで、情報収集を始めたところ。一度、課題をテーブルに載

せて平場で議論したい。 

 

《質問・意見》 

 観光業以外に就いている市民が大半である。観光以外の情勢はどんなのか？ 

 

《回答》 

将来を見据えるために地域別に人口予測をした。その数値に照らして、まちの将来像を見据え

ている。 

 

《質問・意見》 

 若者が働く場所、地元に住むことができるためには何をしてもらえるのか？ 

 何か楽しくなるような話はないのか？ 

 

《回答》 

産業構造について、商工会議所と議論をし、サンサポートスクエアは高台が人気で、新たな雇
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用も期待されている。 

倉田山球場も改修し、プロの興行も誘致できると思う。他にも舟参宮など地域の資産を活用し

ていきたい。 

 

《質問・意見》 

要望等に対するレスポンスが早くなって有難い。ただ、各種申請が複雑で困る。簡略化できな

いか？ 

 

《回答》 

手続きが煩雑であるという話はよく聞く。公金を扱う以上は、ザックリしすぎるのも問題とな

るので、十分検討したい。 

 

《質問・意見》 

排水機場のバッテリーが 2年半も期限切れとなっている。台風シーズンに向け、早急な対応を

お願いしたい。 

 

《回答》 

（都市整備部）  

維持課が対応するので、直ぐに連絡をする。 

 

《質問・意見》 

横断歩道の舗装が薄くなってきている。スクールゾーンだけでもクッキリと見えるよう補修し

てほしい。   

 

《回答》 

 県に要望する。 

 

《質問・意見》 

内宮・外宮以外の観光スポットをもっとＰＲして欲しい。 

 

《回答》 

 禊体験などもあるが、観光協会などを介するなど、工夫をしていきたい。 

 

《質問・意見》 

生ごみの処理費用が上がってきていると聞いた。捨てる時の水切り（絞り）を徹底すればコス

トも下がるはず。地元で徹底してもらいたい。 

 

《回答》 

もっともな意見だと思う。今後も周知に力を入れていく。 
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《質問・意見》 

正月の交通渋滞を緩和するために、スカイラインの通行料や駐車場チケットの割引をするなど

の工夫ができないか？近隣市町とのトータル観光を考えたらどうか。 

 

《回答》 

観光連携については、駐車場料金がらみで既に 20％くらいの割引は実施している。 

 

《質問・意見》 

港湾の不法係留対策が進んでいない。宇治山田港湾を使用している企業が環境整備も配慮する

べき。 

 

《回答》 

不法係留対策は進めている。一色地域の指定を進める方向で進んでいる。 


